



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 26.10.2025 bis 27.10.2025

Kriminalitätslage

Führen eines Kfz unter Einfluss von Betäubungsmitteln

Am 24. Oktober 2025 gegen 23:45 Uhr stellten Polizeibeamte des Polizeireviers Dessau-Roßlau einen PKW des Herstellers Netherlands Car in der Albrechtstraße fest, der in Richtung Roßlau fuhr. Das Fahrzeug wurde angehalten und eine Verkehrskontrolle durchgeführt. Im Rahmen der Kontrolle reagierte ein Betäubungsmittelschnelltest bei dem 36-jährigen Fahrzeugführer positiv, so dass eine beweissichere Blutprobenentnahme erforderlich wurde, die ein Arzt in einem Krankenhaus durchführte. Dem Betroffenen untersagten die Polizeibeamten die Weiterfahrt und fertigten eine entsprechende Anzeige.

Versuchter Betrug

Telefonisch teilte eine Mitarbeiterin eines Einkaufmarktes in der Franzstraße der Polizei in Dessau-Roßlau am 25. Oktober 2025 gegen 14:30 Uhr mit, dass eine männliche Person Waren mit einer Geldkarte bezahlen wollte, die namentlich nicht auf ihn ausgestellt ist. Vor Ort wurde durch die Polizeibeamten bekannt, dass ein 24-Jähriger zuvor versucht hatte, seine Waren mit einer fremden Geldkarte zu bezahlen, was jedoch nicht gelang. Nach dem abgebrochenen Bezahlvorgang nahm die Mitarbeiterin die Karte an sich, verwies die männliche Person des Marktes und erteilt ihr zusätzlich ein Hausverbot. Der Beschuldigte gab gegenüber der Polizei an, dass er die Geldkarte zuvor gefunden und an sich genommen habe, um sie dann im Anschluss in dem Markt zur Bezahlung zu nutzen. Eine entsprechende Strafanzeige gegen ihn wurde fertiggestellt. Zu einem Vermögensschaden kam es nicht, da kein Bezahlvorgang stattfand.

Kellereinbruch

Einen Einbruch in seinen Keller in einem Mehrfamilienhaus in der Heidestraße teilte ein 44-jähriger Geschädigter der Polizei in Dessau-Roßlau telefonisch mit. Unbekannte Täter verschafften sich zwischen dem 23. Oktober 2025, 20:00 Uhr und dem 25. Oktober 2025, 09:00 Uhr zunächst Zugang zu dem Mehrfamilienhaus. Im Anschluss drangen sie gewaltsam in das Kellerabteil des Geschädigten ein. Aus diesem entwendeten sie mehrere elektrische Geräte. Den entstandenen Gesamtschaden bezifferte der Geschädigte mit etwa 5.000 Euro.

Geldbörse entwendet

Den Diebstahl seiner Geldbörse zeigte ein 80-jähriger Geschädigter am 25. Oktober 2025 im Polizeirevier Dessau-Roßlau an. Er gab an, dass er sich gegen 11.00 Uhr in einem Einkaufmarkt in der Kühnauer Straße aufhielt. Seine Geldbörse verstaute er in einem mitgeführten Stoffbeutel, welchen er in seinem Einkaufskorb platzierte. Als er an der Kasse bezahlen wollte, bemerkte er das Fehlen des Stoffbeutels. Den leeren Stoffbeutel fand der Geschädigte wenig später im Einkaufsmarkt am Boden liegend. Die Geldbörse war verschwunden. In dieser befanden sich neben persönlichen Dokumenten auch Bargeld im mittleren zweistelligen Bereich sowie eine Geldkarte.

Am 26. Oktober 2025 teilte der Geschädigte der Polizei mit, dass seine Geldbörse durch eine unbekannte Person vor seine Haustür gelegt wurde und alle Dokumente wieder da seien. Lediglich das Bargeld blieb verschwunden.

Verkehrslage

Vorfahrt missachtet

Am 25. Oktober 2025 gegen 18:00 Uhr ereignete sich in der Karlstraße ein Verkehrsunfall mit Sachschaden. Eine vorfahrtsberechtigte 75-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen befuhr die Karlstraße aus Richtung Schlachthofstraße kommend. Zur gleichen Zeit befuhr ein 57-jährigen Fahrer eines LKW Daimler-Benz die Jonitzer Straße in Richtung Karlstraße. Als er nach links in die Karlstraße einbog, kam es zur Kollision. An dem PKW entstand Sachschaden in Höhe von etwa 200 Euro, am LKW waren keine Schäden erkennbar.

Vorfahrt missachtet

Zu einem Verkehrsunfall mit Personenschaden kam es am 26. Oktober 2025 gegen 15:20 Uhr im Kreisverkehr in der Albrechtsstraße. Ein 30-jähriger Fahrer eines E-Scooter fuhr aus Richtung Roßlau in Richtung Albrechtsplatz und wollte auf dem Radweg den Kreisverkehr passieren. Eine 58-jährige Fahrerin eines PKW Kia befand sich im Kreisverkehr und wollte diesen in Richtung Wolfgangstraße verlassen. Als er den PKW sah, bremste der E-Scooter Fahrer so stark, dass er zu Fall kam und sich verletzte. Zur medizinischen Versorgung wurde er durch Rettungskräfte mittels Rettungsfahrzeug in ein Krankenhaus gebracht. An den Fahrzeugen entstanden keine Schäden.

Wildunfall

Etwa 1.500 Euro Sachschaden entstanden bei einem Verkehrsunfall am 26. Oktober 2025 gegen 20:20 Uhr in der Burgkühnauer Allee. Ein 55-jähriger Fahrer eines PKW Kia befuhr die Burgkühnauer Allee aus Richtung Dessau-Roßlau in Richtung Großkühnau. Dabei kam es zur Kollision mit einem Waschbär, der die Fahrbahn von links nach rechts überquerte. Der Waschbär entfernte sich im Anschluss in dem angrenzenden Park.

Impressum:Polizeirevier Dessau-RoßlauZentrale AufgabenWolfgangstr. 2506844 Dessau-Roßlau Tel: (0340) 2503-302Fax: (0340) 2503-210 Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de